

# Peringatan HUT TNI Ke-77, Korem 073/Makutarama Gelar Ziarah Ke Makam Pahlawan

Agung widodo - [SALATIGA.WARTAMILITER.COM](http://SALATIGA.WARTAMILITER.COM)

Oct 4, 2022 - 12:04



*Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., Laksanakan Upacara Ziarah Nasional Dalam Rangka Memperingati HUT TNI Ke-77 tahun 2022, Bertempat di TMP Dharma Jl. DR. Muwardi, Kutowinangun Kidul, Kecamatan Tingkir, Kota Salatiga, Jawa Tengah.*

SALATIGA- Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., laksanakan upacara ziarah nasional dalam rangka memperingati HUT

TNI Ke-77 tahun 2022, bertempat di TMP Dharma Jl. DR. Muwardi, Kutowinangun Kidul, Kecamatan Tingkir. Kota Salatiga, Jawa Tengah. Selasa, (4/10/2022).

Danrem yang bertindak sebagai Inspektur upacara juga dihadiri oleh Dandim 0714/Salatiga, Kasatdisjan Jajaran Korem, para Kasi Korem, Danyonif Mekanis 411/Pandawa, ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV/Diponegoro, ketua Persit KCK Cabang XXXV 0714/Salatiga.



Rangkaian upacara ziarah nasional dalam rangka memperingati HUT TNI Ke-77 tahun 2022 yaitu, diawali dengan penghormatan kepada arwah pahlawan dipimpin oleh komandan upacara, lanjutkan dengan upacara peletakan karangan bunga oleh Inspektur upacara, pembacaan do'a dan diakhiri dengan tabur bunga oleh Inspektur upacara diikuti oleh peserta upacara ziarah.

Disela-sela tabur bunga Danrem mengatakan, bahwa kegiatan ziarah ini merupakan tradisi di lingkungan prajurit TNI, termasuk dalam rangka memperingati HUT TNI ke-77, agar kita selalu mengingat jasa-jasa para pahlawan, juga sebagai bentuk rasa hormat dan bangga dari para prajurit TNI bahwa kita ada karena perjuangan dan pengorbanan tanpa pamrih dari para pendahulu.



“Kita sebagai prajurit perlu mencontoh semangat perjuangan dari para pendahulu kita yang rela mengorbankan jiwa dan raganya demi tetap berkibarnya merah putih,” ucap Danrem.

“Dengan semangat pantang menyerah yang telah dicontohkan para pahlawan, maka kita sebagai prajurit TNI wajib untuk terus menumbuhkembangkan guna dijadikan bekal dalam mengatasi hambatan dan tantangan tugas dimasa depan,” tambah Danrem.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Penrem 073/Mkt